

Ressort: Kultur

Unternehmen Lanxess sponsert Philosophie-Festival in Köln

Köln, 07.03.2013, 06:56 Uhr

GDN - Die Stadt Köln bekommt ein neues Festival: Die phil.Cologne wird sich Ende Juni an vier Tagen mit philosophischen Fragen befassen. Dies berichtet der "Kölner Stadt-Anzeiger".

Rund 40 Veranstaltungen sind in Vorbereitung für das Festival. Sponsor der phil.Cologne wird das Unternehmen Lanxess sein, das im Sommer nach Köln umzieht. Veranstaltet wird das Philosophie-Festival von den Machern der lit.Cologne. Das Kölner Literaturfest ist am Mittwochabend offiziell eröffnet worden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9357/unternehmen-lanxess-sponsert-philosophie-festival-in-koeln.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com